



## Hari Ini Gubernur-Walikota Tutup Festival Winongo

**JOGJA** -- Walikota Jogja Drs H Haryadi Suyuti dan Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X, Minggu (18/11) sore ini akan menutup Festival Winongo Asri 2012. Festival yang menampilkan potensi warga bantaran Kali Winongo ini dibuka oleh Wakil Walikota (Wawali) Jogja Drs H Imam Priyono DP MSi pada Jumat (16/11) sore lalu.

Rencananya, Gubernur DIY dan Walikota akan naik *getek* menyusuri alur sungai Kali Winongo sepanjang 100 meter ke arah selatan. Walikota Haryadi Suyuti direncanakan membagikan hadiah bagi juara berbagai macam lomba yang diadakan selama festival berlangsung.

Festival Winongo Asri 2012 kali ini merupakan yang kesekian kalinya diadakan

oleh Paguyuban Warga Bener dan Kriek Bersama Maju (Paguyuban Becak Maju) dengan menggandeng Forum Komunikasi Winongo Asri (FKWA).

Dalam pembukaan Jumat lalu di Ruang Terbuka Hijau (RTH) Kelurahan Bener, acara diisi oleh beragam pentas seni seperti kesenian gejoj lesung dan angklung oleh anak-anak TK Bener.

Wawali Imam Priyono pada kesempatan tersebut didampingi istri yang juga Wakil Ketua Tim Penggerak PKK Kota Jogja Ny Suryani Imam Priyono.

Imam berharap diadakannya Festival Winongo Asri 2012 kali ini akan menggeliatkan kehidupan masyarakat dua kelurahan yang menghuni bantaran sungai itu. "Bicara tentang Winongo yang meru-

upakan jalan air sekarang sudah bukan zamannya lagi menjadi ancaman namun akan menjadi barokah yang menyejahterakan warganya," katanya pada acara yang juga dihadiri Muspika Tegalrejo dan Camat Tegalrejo Maryustion Tonang.

#### Kawasan wisata

Ketua Panitia Festival Winongo Asri tahun 2012 Ramelan BA mengatakan, kegiatan ini merupakan tonggak perjalanan warga Kriek dan Bener untuk mewujudkan kawasan Kali Winongo yang menjadi titik pertama penataan sungai. Ramelan menyebutkan dalam program FKWA, bantaran Kali Winongo ditargetkan menjadi kawasan wisata di tahun 2030.

"Dengan dijadikan sebagai kawasan wisata, nantinya bisa memberikan nilai lebih

bagi kesejahteraan warga di sekitar Kali Winongo ini," tuturnya.

Kali Winongo merupakan salah satu bagian dari program Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja dan DIY dalam penataan aliran sungai serta Program Kali Bersih (Prokasih).

Berbagai acara ditampilkan dalam Festival Winongo Asri 2012 ini seperti senam lansia, sepakbola antar pejabat, *launching* gerakan Prokasih, khataman Al-Quran, sunatan masal, pameran potensi kuliner, senam ceria dan jalan santai. Tidak ketinggalan pula beragam pentas kesenian mulai dari campur sari, gejoglesung, teater dan ketoprak ditampilkan pada acara yang digelar di dua tempat, RTH Kriek dan RTH Bener. (ros)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Badan Lingkungan Hidup			
3. Kecamatan Kemantren Tegalrejo			

Yogyakarta, 23 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005